

Bunte Herbstferien in der Betreuung

Mit fast 40 Kindern und einem vielfältigen Programm wurde auch die diesjährige universitäre Herbstferien-betreuung sehr gut angenommen. Diesmal standen auf der Tagesordnung unter anderem der Besuch der Feuerwehr in Geisweid, ein Graffiti-Workshop und verschiedene Bastelaktionen rund um das Thema „Halloween“. Beim Upcycling wurden spielerische und künstlerische Elemente mit der Bildung eines kritischen Bewusstseins über Konsum kombiniert, indem viele Gegenstände aufgewertet wurden, die normalerweise in der Mülltonne landen. Die terminliche Kollision mit dem Beginn der Vorlesungszeit konnte auch diesmal durch die tageweise Unterstützung aus dem Team des Gleichstellungsbüros erfolgreich abgedeckt werden. Sowohl die neuen Kinder als auch einige neue Kolleg*innen im Team der Betreuung konnten sich auf Anhieb gut in den Räumlichkeiten der Glückaufschule zurechtfinden und dadurch viele schöne und entspannte gemeinsame Tage verbringen. Dank der erneuten Kooperation mit der Mensa des Studierendenwerks wurden auch an denjenigen Tagen, an denen die Kinder nicht selbst kochten, sämtliche kulinarische Bedürfnisse erfüllt. „Ein äußerst gelungener Abschluss für dieses turbulente und ereignisreiche Jahr“ resümiert Bülent Cengiz, Koordination der Ferienbetreuung.

Quelle: Newsletter des Gleichstellungs- und Familienservicebüros | 03/2022 |

https://www.uni-siegen.de/gleichstellung/aktuelles/newsletter/newsletter_03-2022/newsletter_gb_famsb_2022-03.pdf